



ASSEMBLÉE NATIONALE

10ème législature

Concours d'entree

Question écrite n° 47930

Texte de la question

M. Robert Cazalet attire l'attention de M. le ministre de l'éducation nationale, de l'enseignement supérieur et de la recherche sur les difficultés posées par la mise en œuvre de la réforme des classes préparatoires, en particulier pour la filière physique et technologie. Les enseignants déplorent les problèmes de calendrier. En effet, les épreuves débuteront le 24 avril, ce qui ne leur permet pas de terminer les programmes. Il apparaît en outre, que le coût d'inscription aux concours augmente de manière préoccupante. Ces étudiants passent plusieurs concours pour multiplier leurs chances de réussite, à l'issue de deux années de classes préparatoires difficiles. Or l'inscription à l'ensemble des écoles d'un concours commun coûte 12 000 francs, auxquels s'ajoutent les frais de transport et d'hébergement. Le budget nécessaire l'année précédente n'aurait été que de 3 500 francs. Il lui demande donc si une solution financière acceptable ne pourrait être trouvée pour ces jeunes et leurs familles, et si le calendrier des concours pourrait être révisé.

Données clés

Auteur : [M. Cazalet Robert](#)

Circonscription : - UDF

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 47930

Rubrique : Grandes écoles

Ministère interrogé : éducation nationale, enseignement supérieur et recherche

Ministère attributaire : éducation nationale, enseignement supérieur et recherche

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 3 février 1997, page 457